Partner von Wa.de

SAUERLAND**K**URIER



■ MENÜ
Kreis Olpe Wenden Kunsttour mit Highlight

Petra Griese und die Kunst des Märchen-Erzählens

Kunsttour mit Highlight



"In alten Zeiten, als das Wünschen noch geholfen hat…": Die Gemälde aus der Ausstellung des Kinderkunstclubs Oberes Biggetal bereitet auf das Thema "Märchen" vor.

Die Heider Kunsttour findet am 2. August statt. Zum literarischen Part zählen die Organisatoren in diesem Jahr die ausgebildete Märchenerzählerin Petra Griese aus Eichhagen.

"Träumen ist Urlaub für die Seele," sagt Ilona Weber vom Kunstclub Oberes Biggetal. "Deshalb hört die Zauberei der Kunst an einem eindrucksvollen und entspannenden Feriensonntag in unserem Freiluftatelier nicht bei Gemälden und Skulpturen auf. Wir wollen Phantasie und Kreativität nicht nur auf das Sichtbare beschränken. Unser Team möchte auch Kopf-Bilder haben... Erzählungen, Märchen, Musik, alles das uns auf eine Reise schickt aus der Gegenwart in eine andere Welt." Erzählungen gibt es von allen Sorten: Von Volksmärchen aus Tausend und eine Nacht über die Grimm'schen bis hin zuFabeln und Legenden. Die Kleinen kennen sie verfilmt oder aus Büchern. Mit Petra Griese werden sie lebendig. Sie liest nicht vor, sondern die Geschichten suchen sich ihren Weg aus ihrem Kopf. "Gerade die Erwachsenen möchte ich einladen. In jedem Erwachsenen ist noch das Kind geborgen, das einst in ihm gesteckt hat. Innerlich da sehnt man sich noch nach der heilen Welt, nach Heldengeschichten und "nach der Moral von der Geschicht". Es ist mehr, als nur zuhören und ruhig sein. Märchen vermitteln auch Geborgenheit und Sinn.", so die Märchenerzählerin.

"Man fühlt sich wie im Märchen"

Sie erklärt, dass die Märchen ursprünglich Geschichten waren, die von Erwachsenen zu Erwachsenen erzählt wurden, und erst die Gebrüder Grimm veränderten sie im deutschen Sprachraum zu Kinder- und Hausmärchen. Am 2. August wird zu verschiedenen Zeiten der Besucher in den Bann gezogen. Zwischen Rosensträuchern, Haselnuss und Apfelbäumen, darf man sich ein schattiges Plätzchen suchen und sich fallenlassen. Die Organisatoren der Kunsttour sind froh, dieses Jahr ein solches Highlight bieten zu können. "In den letzten Jahren haben wir schon solche Sätze gehört: "Man fühlt sich bei der Kunsttour wie im Märchen!" erzählt Andrea Schollemann aus dem Orga-Team. "Die Besucher können an diesem Tag bei uns im Freiluftatelier immer ein bisschen

1 von 2 21.08.2016 14:12

runterfahren. Mit der Märchenerzählerin haben wir ein neues Talent auf unserer Bühne." Der Kinderkunstclub bereitet sich durch kreative Ausstellungswerke auf dieses Event vor. Mit dem Hintergrund Märchen entstehen für die Kulisse im Bauerngarten eines verwinkelten Fachwerkhauses in der Johann von Beverstraße Froschkönige, gestiefelte Kater und Prinzessinnen. Mit bunten Farben, bewaffnet mit einem Pinsel, entstehen hier ihre Kopf-Bilder auf Leinwand und Papier. Das Ziel der jungen Maler ist es, eine Kunsttour-Kulisse für Frau Griese im Bauerngarten zu schaffen.

www.heider-kunst-tour.de



Das könnte Sie auch interessieren



Schock-Bilder: Das passiert, wenn Sie eine...

Fertiggerichte sind praktisch. Besonders asiati-

sche Nudelsuppen sind schnell gemacht.



"Opfer kann jeder sein"

Brilon. Für Entsetzen in der Bevölkerung sorgte der Gewaltausbruch, der

sich jüngst auf dem...



Meyer Werft dockt Riesen-Kreuzfahrtschiff aus

Papenburg - Die Meyer Werft hat wieder einen

Riesen fertig. Die 335 Meter lange "Genting Dream"...



Anschlag auf Hochzeitsfeier in der Türkei:...

Gaziantep - Bei einem Anschlag auf eine Hoch-

zeitsfeier im Südosten der Türkei sind nach Angaben...

hier werben

powered by plista

Kommentare

Kommentar verfassen

Kontakt AGB Impressum Datenschutz Über unsere Werbung Mediadaten Online-Werbung E-Paper WA-Mediengruppe SiegerlandKurier

2 von 2 21.08.2016 14:12